
Verbale Assemblea dei soci Condotta Slow Food Vesuvio 

Trecase, 30.03.2022 

Si apre l’assemblea alle ore 18,30. Sono presenti 29 soci. 

1) Si propone che  il socio Federico Battaglia sia il Presidente dell’Assemblea: 

approvato all’unanimità.  

2) Si propone che il socio Giancarlo Minicone sia il Segretario verbalizzante 

dell’Assemblea: approvato all’unanimità.  

Il Presidente dà il benvenuto agli intervenuti e parla dell’esperienza della Comunità 

Laudato Si da lui presieduta.  

Il Presidente dà lettura dell’o.d.g.  

3) Relazione della Fiduciaria 

La fiduciaria invita l’assemblea a condividere le proprie esperienze ed iniziative. Più 

che da soci, la Condotta è costituita da attivisti che possono con le loro idee 

”modellare” l’associazione . SFVesuvio ha una specifica identità basata su una “rete” 

sul territorio fatta di Presidi, produttori, ristoratori, Mercati, distribuita sul vasto territorio 

vesuviano. Il quadro della Condotta si completa con una serie di eventi cadenzati 

durante l’anno.  

Le storie di successo della Condotta sono Pomodorino del Piennolo,  ilPisello 

Centogiorni, i Mercati della Terra, il Paniere Vesuviano.  

L’alleanza e le Comunità sono le altre storie di successo.  

Si annunciano i prossimi eventi. 

4) Presentazione rendiconto economico finanziario 2021 

Giuseppe Pellè illustra il rendiconto (allegato al presente verbale) 

Si passa alla votazione: il rendiconto è approvato all’unanimità.  

Si apre l’assemblea agli interventi. 

Vincenzo EGIZIO esalta il valore di Slow Food.  

Carmela CAIAZZO racconta la sua nuova esperienza di inclusione nella famiglia Slow 

Food.  

Pierfrancesco Ammendola espone la sua esperienza come responsabile del Mercato della 

Terra 

Alberto CAPASSO interviene e afferma che bisogna riprendere il tema della formazione e 

disseminazione delle idee e temi slow Food nella scuola. 

Alberto ALIPERTI sottolinea il tema dell’accessibilità del cibo. 



Patrizia SPIGNO insiste sul tema dell’accessibilità. Si chiede: è giusto che il cibo deve 

costare così poco? Bisogna portare le istanze sui tavoli politici. Invita tutti i soci ad essere 

più proattivi ed ad incidere di più.  

5) Elezione delegati assemblea regionale:  

Si propongono FEDERICO BATTAGLIA e VINCENZO EGIZIO come delegati 

all’assemblea regionale  

e MARIO RICCARDI e MARIA ROSARIA DONNARUMMA come delegati supplenti. 

Approvato all’unanimità.  

6)  Varie ed eventuali.  

Si propone di integrare il Comitato di Condotta con l’ingresso di YURI BUONO: 

L’assemblea approva all’unanimità.  

Il Presidente dichiara l’assemblea chiusa alle 20,30.  

Firmato Il Presidente: Federico Battaglia 

Il segretario Verbalizzante: Giancarlo Minicone 

  

 

 


